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民主党議員、極左暴力集団代表から献金！ 2011/12/07 06:50 

クリック２回のご支援を    
 西田昌司議員が参院予算委で追及！ 

  公安監視対象、覚醒剤所持で逮捕の 

  Ｔ氏から個人献金、付き合いを暴露！  

   
 極左暴力集団として現在も公安の監視対象となっている「がんばろう日本！国民協議会」のＴ氏から、民主党の野田首相ら六

人の議員・秘書が、平成15年から同22年までの8年間に総額412万2千円もの個人献金を受けていた、という衝撃の事実が明

らかになった。6日の参議院予算委員会で自民党の西田昌司議員がフリップで明示し公表した。 
  
 それによると、この「がんばろう日本！国民協議会」は、1973年頃に結成された「マルクス主義青年同盟」が前身。フォード大

統領が来日した74年に米ソ両大使館を襲撃。翌75年5月には岡山大学の独身寮も襲撃、当時の岡山大学一年生を殺害して死

体を山中に遺棄した事件を引き起こしている。88年に名称を「民主統一同盟」と変更、機関紙も「民主統一」に変更した。 
  

 
凄い気合いで政府を追及する西田昌司議員 

（6日の参議院予算委員会、画像は掲載の動画から）  
  
 西田議員の指摘によると、この「民主統一同盟」と「がんばろう日本！国民協議会」は事実上は一体であり、政治団体として届

け出がない状態で政治活動や機関紙を発行しているという。この代表のＴ氏（注＝戸田政康氏、ウキペディア参照）と、西田氏が

かねてから指摘していたダイナシティーのＮ氏は、2005年に覚醒剤の所持と脱税で逮捕されている。 
  
 西田議員は、覚醒剤所持で逮捕という経歴を持つＴ氏から、民主党議員が多額の献金を受けていた事実と、囲む会や旅行、子

息の披露宴への出席など、親しく付き合ってきた状況について、野田首相と蓮舫大臣を厳しく追及。特に蓮舫大臣の初選挙の際

に、この「がんばろう日本！国民協議会」の献身的な応援を受けたと、手塚仁雄現首相秘書官のブログに書いてあると明らかに

した。  

1民主党議員、極左暴力集団代表から献金！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2532071/



 
  

「がんばろう日本！国民協議会」の正体を暴露したフリップ  
  

 このような西田議員の追求に対して、野田首相、蓮舫大臣ともに、「知らなかった」「調べて返事する」「今後はおつきあいを考え

る」などと、ほとんど言い逃れとその場しのぎの返答に終始した。これを受けて、西田昌司議員は怒りの感情を抑えきれず、「野

田大臣、貴方は真実を言わずに国会を冒涜してます。その事によって国会の機能が果たせない、つまり国家崩壊というとんでも

ないことをやっている。あなた方がさっさと辞めて解散し総選挙を求めます」と結んでこの日の質疑を終えた。 
（ニュース調、ここまで）  
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 覚醒剤所持で逮捕されたＴ氏から個人献金 
を受けた民主党の議員・政府閣僚の一覧表 

  
 まるで、西田鬼検事が政治資金規正法違反で立件された「どじょう野田被告」と「エリマキトカゲ蓮舫被告」を、法廷で追求して

いるかのような錯覚すら覚える見事な質疑でした。まだご覧になっていない方、貼り付けた動画を是非ご覧ください。ウソにウソを

重ねて、過去の答弁との整合性すら忘れたかのような答弁の繰り返しは、もはや日本には「モラルハザード」という言葉が死語に

なったのかと錯覚するほどです。 
  
 NHKで生中継されましたが、西田議員のこの部分はテレビや新聞で「ニュース」として報道されているのでしょうか？。私たち日

本軍は、かねてから民主党の支援（関係）団体というチラシを事あるごとに配布して、その余りの危険性を訴えてきたわけです

が、今回の委員会質疑では、そのうちの過激派・暴力団との関係の一端を明らかにしたものです。  
  

 
質問というより、検事が被告を追求している 

という表現の方がピッタリ来る西田昌司議員  
  

 私の記憶が確かなら、自民党の政治と金問題で追求した民主党が、政治家の政治資金報告書には支出の金額を一円から記

載せよ、と言ってきた時期があったように思います。まったく「よく言うよ！」ですね。デタラメ度は自民党とは比較にならないでは

ないですか。 近になって政治資金報告書の22年度分が公開されましたから、民主党の怪しい議員のそれを徹底して洗えば、

この分だといくらでもおかしな記載が見つかるでしょう。 
  
 質疑の 後の数分間で、西田議員が一挙にまくし立てた部分に激しく共感します。こんなデタラメな、その存在の正当性が問わ
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れている民主党。その三代目の政権が何一つシッカリとけじめを付けず、詳しい説明もせずにTPPとか消費税増税を、まるで既

定路線かのような振りをして強引に進めている現状に危機感を覚えます。TPP推進を訴えている識者、マスコミは、野田政権で

日本の国益が守れるとでも本気で思っているのでしょうか？ 
  

銀狼に睨まれたどぜうとエリマキトカゲ 

 
国会中継 （2011.12.06)）自由民主党・西田昌司  

～参議院予算委員会質疑～   
 ・showyouビデオレター  
 「無知は無罪か？嘘をつくな！野田総理」（H23.12.6）  
 ・同日予算委員会資料 【予算委員会資料2011.12.6】PDF 
 ・こちらでもお店の雰囲気は大体ごらんいただけます。 
  
 しかも、デフレ、景気低迷、構造不況、円高というこれまでに加えて大震災、原子力事故が重なって、日本は瀕死の重傷だとい

うのに、反日を国是とする特亜に対する支援は大盤振る舞いです。日本の国民には、復興増税、消費税増税というのですから、

政府が今の路線を進めようとあくまで言うなら、民意を問うのが現政権がなすべき 大、 重要の課題であるはずです。マスコミ

があてに出来ないなら、せめて野党は問責以降は審議拒否して選挙に持ち込むのが 大の役割でしょう。 
   

 
日本のワル全員集合？民主党の支持（関係）団体のチラシ 

（クリックでPDFファイルへ） 
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・注目 しばりょうさんのエントリーに詳細情報 
 民主党政府に 極左革命殺人非合法政冶結社 マル青同は、混入。①  
 民主党政府に 極左革命殺人非合法政冶結社 マル青同は、混入。②  
 民主党政府に 極左革命殺人非合法政冶結社 マル青同は、混入。③  

一川か山岡か、 

問責試合を制するのはどっちだ！  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

売国だけは着々と！ 
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産経新聞12月7日9面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
----------------------------------------------------- 

すこしはやいですが…  

このCM、好きでした。 

 
JR東海 Xmas Express CM  
1988年～1992年 & 2000年 

--------------------------------------------------------- 
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タグ： 西田昌司  参院予算委  極左暴力集団  がんばろう日本！国民協議会  個人献金  マルクス主義青年同盟  民主統一

同盟  覚醒剤所持で逮捕  蓮舫大臣  手塚仁雄現首相秘書官  選挙支援   

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【広 島】12月11日（日）14時  広島中央公園東側 フジテレビ抗議デモ 
 ・【静 岡】12月18日（日）13時 静岡駅周辺 フジ・花王抗議チラシ配布オフ   

                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki    

** 行動する保守の活動 ** 

・【東 京】12月  8日（木）18時 憲政記念館 史実を世界に発信する会第1回講演会 
・【東 京】12月  8日（木）18時30分 文京区民会館 靖国の安寧は絶対守る第4回集会 
・【東 京】12月10日（土）14時30分 新宿大久保公園 李大統領来日抗議デモ ゆう   
・【東 京】12月14日（水）12時 慰安婦の嘘は許すな！なでしこ外務省アクション2011  
・【大 阪】12月17日（土）15時 靱(うつぼ)公園東園 TPP断固反対デモ@大阪 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 

---------------------------------- 

ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。    

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html    

  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(66) 

コメント(66) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/12/07 06:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
一川、山岡両氏の問責可決へ 小幅改造の可能性 

 
 野田佳彦首相は６日の参院予算委員会で、不適切発言などを受けた一川保夫防衛相

の更迭を重ねて否定した。一川氏も辞任を拒否した。自民党は同日の野党国対委員長

会談で一川氏と山岡賢次国家公安委員長への問責決議案を９日に参院に提出する方針

を伝え、協力を求めた。一川氏の問責決議案の可決は確実で、山岡氏もみんなの党が賛

成すれば可決の公算が大きく、年明けの通常国会前に首相が小幅の内閣改造に踏み切

るとの見方が出ている。 

 
 一川氏は６日の記者会見で「防衛相として責任を問われるような致命的なものはない」

と述べ、続投に意欲を示した。 

 
 野党７党国対委員長会談では、みんなの党を除く各党が一川氏の問責決議案への賛

成を明言。みんなの党も同調の方向だ。マルチ商法業界からの献金問題を抱える山岡氏

について、社民党は採決を棄権する意向を表明したが、新党改革は賛成を表明した。公

明党や共産党も 終的には同調するとみられる。 
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 首相は留任させる考えだが、野党側が通常国会冒頭から問責決議案の可決を理由に

審議拒否に入る事態も想定される。そのため首相が召集前に内閣改造し、両氏を代える

可能性がある。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111207/stt11120700290000-n1.
htm 
 
・小手先の対応などせずに、男なら選挙で民意を問え！  

2011/12/07 07:29

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
貴重な情報提供、ありがとうございます。しかし、過激派から献金を受けていた

のにもかかわらず、マスゴミは黙りを決め込んでいますね。 

 
そして、こういった問題を取り上げると「自民党は、些細なことで国会審議の足を引っ張っ

ている」という論調になります(民主支持者のブログは、おおむねこの論調）。 
 
マスゴミは「消費税増税止むなし」の世論誘導を始めています。消費税増税前に、特亜に

対する手厚い保護をカットすべきなのでしょうが、そういう声を上げるマスゴミはありませ

ん(牛耳られているから、できないのでしょうが‥）。 
 
また、エントリーとは直接関係ないのですが、福島原発の問題も、結局、許認可を与えた

政府の責任を棚上げにし、東電に押しつけて終わらせようという姑息な流れになっている

のが気になります。  

 

2011/12/07 08:58

Commented by taigen さん 

http://blog.livedoor.jp/newskorea/archives/1616028.html 
 
ついでに小宮山も斬って欲しいですね。労働者をいじめる厚生労働大臣なん

て要りませんよ。  

 

2011/12/07 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>過激派から献金を受けていたのにもかかわらず、マスゴミは黙りを決め込んでいます

ね。 

 
テレビ関係はチェックしてませんが、読売・産経とも朝刊には反映させていません？ 

 
>特亜に対する手厚い保護をカットすべきなのでしょうが、そういう声を上げるマスゴミは

ありません 

 
これは本当に頭に来ます。 

 
＞福島原発の問題も、結局、許認可を与えた政府の責任を棚上げにし、東電に押しつけ

て終わらせようという姑息な流れになっているのが気になります。 

 
このご意見は大賛成。たしか、不足の事態には政府が責任を持つ、という項目があった

はずですよ。以前、安倍元総理が指摘していましたが。  

 

2011/12/07 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>ついでに小宮山も斬って欲しいですね。労働者をいじめる厚生労働大臣なんて要りま

せんよ。 

 
これ、宇田川さんの記事ですね。 

 
本当にいやしい「日の丸を見ると反吐が出る」といったバカ大臣ですよ。 

 

2011/12/07 09:14Commented by yasutaroh さん 
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おはようございます 
 政界瓦礫処理。悪臭が酷過ぎて、埋め立てるしかなさそうです。  

 

2011/12/07 09:40

Commented by katachi さん 

民主党は、悪びれもせずそれがどうした。と言うような感じを受けました。 
出来れば言い逃れが出来ないような嘘発見器をつけるとかしないと、奴等は

何とも思ってないよ。 
法律・憲法は奴等にとっては単なる道具に過ぎず、攻める時は使うし不利であれば無視

をする。 
正攻法で攻めても単なるバッシングにしか見えず、犯罪同様厳しい刑事罰の様なものが

無ければ、改まらないと思います。 
相当厚顔無恥である。 
西田氏の背後に居る議員達の目に晒されても、視線の痛みすら感じて居ないだろう。左

翼の人間は、何処か通常な人の感覚と大きくずれた精神構造を持っているようだ。 
其のズレで国益を考え外国と対処すれば少しは救われるが、そう言う気転は全くダメです

ね。 
国を壊す事ばかりでクズの集まりです。  

 

2011/12/07 10:06

Commented by iza0032 さん 

お早うございます。花うさぎ様。 

 
昨日はシルバーウルフの素晴らしい切り込み。 

絶品でした。 
ところが新聞メディアはスルー。 
いみじくも国家崩壊と言う言葉を使ったシルバーウルフの 高傑作の一場面を国民に伝

えない新聞はBKDとみなすしかない。産経を取ってるが、契約期間が終わったらもう止め

る。そう決心した次第です。産経も落ちるところまで落ちないと解らないらしい。残念であ

るが仕方なし。  

 

2011/12/07 10:31Commented by しばりょう さん 

昨日はニュースアンカー以外、全局 この、西田氏の追求スルー 

 
まあ、全局 共通する報道 内柴セクハラ、中学生猫を刃物で、 

 
野田の訪中延期。 

 
どのチャンネル回しても、政治の話 ゼロ。 

 
花うさぎ様の本日ブロクtwitterで、拡散中。 
 
まあ、昨日の西田氏 すごかったですね。蓮舫も、旦那いるんでしょ。大相撲 芸能界で

は、永久追放ですね。 

 
私が学生の頃 岡大生 殺人事件 覚えていますよ。 
カク青同、 まあ、連合赤軍が、政権握ったようなものです。 
マスコミはもう、電波止めていいです。 

 
政権奪取して、まず、NHKから、解体しましょう。  

 

2011/12/07 10:32Commented by しばりょう さん 

訂正 
マル青同でした。   

2011/12/07 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To yasutarohさん おはようございます。 
 
>政界瓦礫処理。悪臭が酷過ぎて、埋め立てるしかなさそうです。 
 
民主党は「解体」しかないですね。 

 

2011/12/07 10:40Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>民主党は、悪びれもせずそれがどうした。と言うような感じを受けました。 
 
私もそういう風に感じましたよ。 

 
>法律・憲法は奴等にとっては単なる道具に過ぎず、攻める時は使うし不利であれば無

視をする。 

 
その通り！ 

 
>国を壊す事ばかりでクズの集まりです。 
 
ここまで党も議員も酷いとは、戦後初めてでしょう！ 

2011/12/07 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 
>いみじくも国家崩壊と言う言葉を使ったシルバーウルフの 高傑作の一場面を国民に

伝えない新聞はBKDとみなすしかない。 
 
本当にそうですよね。普通ならもっともっとテレビや新聞が後追いして詳細報道をしなけ

ればならないのに。 

 
＞産経も落ちるところまで落ちないと解らないらしい。残念であるが仕方なし。 

 
TPPは完璧に落第だし、ちょっと精彩を欠いてますね。 

 

2011/12/07 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
このエントリーをあげてからしばりょうさんの三連発に気がつきました。エントリーでテキス

トリンクを貼りました。 

 
>昨日はニュースアンカー以外、全局 この、西田氏の追求スルー 
 
やっぱりですか？ 

 
>花うさぎ様の本日ブロクtwitterで、拡散中。 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
>まあ、昨日の西田氏 すごかったですね。蓮舫も、旦那いるんでしょ。 
 
あの蓮舫の苦しい表情をした答弁、議員仕分けしたら真っ先にターゲットですね。 

 
>政権奪取して、まず、NHKから、解体しましょう。 
 
NHKも腐ってますね。どうにもならないです。 

 

2011/12/07 11:08Commented by kintaponte さん 

おはようございます。昨日の国会は、ツイッターでも騒然でした。西田議員さすがですね。

しかし、大手マスコミは、今回も報道していないようです。朝のワイドショーは、「象印副社

長殺人事件」と「内柴氏逮捕」に時間を割いていました。さらにTBS「朝ズバ」は、あろうこ

とか菅前総理を生出演させて、福島第一原発事故の弁明をさせてました。 

 
これではっきりしましたね。民主党のやり方が。国会答弁では知らぬ存ぜぬを通しておけ

ば、マスコミは追求しないので立ち消えになる。だから、どんなに不自然でも、しらを切り

通せばいい。責任もとらなくていい。辞任なんてとんでもない。どうせ無かったことになる

のだから。そしてその疑惑は、大多数の国民には伝わることがありません。 
さらにマスコミは、「自民党も攻めきれない」「自民党の存在まで問われている」などと印象

操作することで、自民党の信用度を落とすことまでやっています。私は、他の野党が責め

られている報道を見たことはありません。 
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思うにマスコミは、大衆洗脳の機能を売り物にしてる機関なんだと思います。情報操作を

するサービスでお金を貰ってると。客は企業でも政府でも外国でもOK。だから偏向するの

は当たり前なんです。番組も報道もそのために使っているんですね。反省する気は、まっ

たくないでしょう。それが飯のタネなんですから。信用するのが間違いですね。 

 
何も知らない一般人にこれを見せても「本人が知らないっていってんだから、知らないんじ

ゃないの？」「本当だったら、マスコミももっと騒ぐんじゃないの？」という程度の反応でしょ

う。もう戦術を変える必要があります。 

 
ダイレクトマーケティングの理論では、マスコミに勝てるのは口コミです。だからテレビショ

ッピングや映画のCMでお客様の声・ユーザーボイスが重視されるのです。そして行動心

理学でいえば「行動スイッチを押すのは快楽追求と危機回避だけ」。しかも、危機回避の

方が、より強く動機づけされる。だから危機を感じさせる情報を徹底的に口コミで流すので

す。 

 
ポイントは、自民党が攻撃しても信じないけれど、友人・知人や一般の人たちが言ってい

る話なら信じやすいということ。「あなたは騙されているよ」という危機回避の情報を伝える

ことです。 

 
【続く】  

2011/12/07 11:11Commented by kintaponte さん 

【続き】 

 
気づいていない人たちは、本当に何も知らない。信じがたいことですが、野田政権はいい

政権と思っている節さえあります。 

 
ですので、 近私は 
「野田政権は、被災地切り捨て政権」と言うようにしています。 

 
それを言うと「えっ、ほんと？」とかなり食いついてくれます。その上で事実を説明してま

す。 

 
①復興をする気がない 
被災地復興予算は6ヶ月もかかってわずか6兆円なのに、円高対策には一日で7兆円。し

かもすぐに効果はチャラ。復興にスピードといったのに、直後の国会を実質数日で閉会。

自民党から三次補正案が出ていたのに成立するまで二か月。 

 
②増税でもっと不景気になる 
この前の消費税増税の時、税収9兆円増と見積もったのに実際は4兆円減。景気が撃沈

して見込みに13兆円もの差が出た。自殺者も激増。今はあの時より経済状況は悪い。 
 
③TPPで国民生活崩壊 
経済効果10年累積で2.7兆円、1年で2700億円。今日本のGDPが500兆円だから、年

収500万の人が2700円収入が増えるのと同じ。誤差程度。これを報道したのは朝日新

聞1社だけ。あとは報道していない。しかも国民皆保険崩壊、遺伝子組み換え作物の表

示が消える、排気ガス規制もなくなるなど悪いことばっかり。 

 
数字を入れるのが味噌です。情報の信頼度が上がり、反論できなくなります。テレビでは

報道されていないので、ここまで話すとほとんど方は少なくとも不安を感じるようになってく

れます。さらに、新たな指摘も出てきました。 

 
④被災地が実験場にされる 
復興庁法案の中にある特区規定で、民間企業・外資が好き放題に事業ができる。TPPと

セットで、被災地はズタズタにされる。 

 
■実験場にされる東北被災地/三橋貴明オフィシャルブログ 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/page-2.html#main 
 
少々煙たがられても、人に会うときは必ずこの話をしています。さらに、「テレビや新聞に

は出ない。ネットにはいっぱい出てるけど」と、ネットでの検索を勧めます。花うさぎさんの
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こちらも含めて、お勧めブログも紹介しています。皆さん、勝負はここからです。がんばり

ましょう。  

2011/12/07 11:18Commented by gannbareojisan さん 

昨日の参院予算委員会を見ていて民主党政権の「どす黒さ」に反吐が出て来た。上から

下まで反社会的勢力との繋がりが有り、まるで犯罪政党で有る。 
しかし、マスコミは報道をしない。日本全体が目に見えない異常な言論統制下（意図的

な）にあるかのような感じすら有る。 

 

2011/12/07 11:22Commented by shiratama さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
昨日の「銀髪の狼」こと西田昌司議員の追及、いつにもまして冴えていましたね。更にほ

れぼれしました。 

 
しかも、西田議員の素晴らしいところは、昨日中に質疑を終えてから、ビデオレターを配信

して、かつ国会の予算委員会でなぜか許可がおりなかった「船橋駅北口駅前 牛すじラー

メン しんざん」の写真および他のフリップをｐｄｆファイルで公開していることです。 

 
花うさぎさま、大変お手数ですが、もしお差支えなければ、ビデオレターとｐｄｆのリンクを本

文中に貼っていただき、これから動画をご覧になるみなさま、またご覧になった皆さまの

一助になりますようおねがいいたします。 

 
まず、ビデオレターは、 
showyouビデオレター「無知は無罪か？嘘をつくな！野田総理」（H23.12.6） 
http://www.youtube.com/watch?v=KCE8R9BhA1E 
 
同日予算委員会資料 

http://www.showyou.jp/videoletter/ 
上記ページ、ビデオレターのタイトルの下行に 
【予算委員会資料2011.12.6】PDF 
をクリックしてください。 

 
ちなみに、こちらでもお店の雰囲気は大体ごらんいただけます。 

http://r.tabelog.com/chiba/A1202/A120201/12019740/ 
 
前回、西田議員が情報募集したときより写真が増えております。 
秘書さんか、あるいは愛国の方々か・・・。 
なお、ビデオレターの中で在日韓国人の方に誤解なさらないよう一言ふれています。こん

なところも西田議員を支持する理由です。 

 
お時間のあるかたは、参議院の本会議、および午後からの憲法審査会で西田議員がお

そらく遠距離砲（またの名をヤジ）をとばされると思います。 

 
以上おしらせまで。 

 

2011/12/07 11:37Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
私は何も悪い事はしていませんが、西田議員の野田、蓮舫などに追求している時、何故

か動悸が激しくなりました。 

 
＞ このCM、好きでした。 
 
いやー、歌は知ってますが、動画と一緒に聴くと、いい年して、涙腺が緩む6:02分でし

た。 高です。有り難う御座いました。  

 

2011/12/07 12:06Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
今週の超人大陸で西田議員が、「火曜日のお楽しみ」と言われていたので、「楽しみ」にし

ておりました。 
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しかし『マル青同』とは懐かしい響きですね^^。名称変更していたことは今日まで知りま

せんでしたが。 
缶はサヨクと判っていたのでまだしもですが、ある意味、この野狸はそう見えなくしている

ところから悪質度が大ですね。 

 
マスゴミが昨日の質疑を明らかにしないのは、アカヒですらそろそろ野狸に引導を渡そう

としている折から、その後に継いで貰いたい「エダノ」「ホラグチ」に累が及ぶのを恐れてい

る証左でしょう。 

 
しかし、サンケイまでもがこの素材を扱っていないことには私も失望しています。 
iza0032さんも仰るように、TPPに関する記事で先月いっぱいで購読中断を考えていた

のですが、現在その失策を埋める気があるか様子を見るため、今月１か月を執行猶予と

しています。でも残念ながら、どうやら執行猶予取消の方向かもしれません。 

 
山下達郎のクリスマスイブ♪、１２月に入って、夜ＰＣで作業をするときWMPを起動させて

BGMでかけています。結構効率が上がるんですよね^^； 
 

2011/12/07 12:13

Commented by yohkan さん 

 
がんばろう日本！国民協議会のT氏、一体何者なんでしょう？？やはり工作員

と云うことなのですかね。堂々と活動し、現政権与党にがっちり食い込んじゃっ

てるのだから恐ろしい話です。 

 
JR東海のCMいいですね。何だかうるうるしちゃいますよ。山下達郎のクリスマスソングが

流れると、ああ今年も師走ですねえ。  

 

2011/12/07 12:47

Commented by shiratama さん 

片山さつき議員 本日１５：００～質疑あり。ＮＨＫ中継あり 
参議院決算委員会にて。 
質問内容は是非リンク先でどうぞご覧ください。 

というのも、ブログの片山さつきさん、べっぴんですよ！ 

 
http://satsuki-katayama.livedoor.biz/archives/6451023.html  

 

2011/12/07 13:14Commented by zeppekikun さん 

花うさぎ 様 

 
  記事アップありがとうございます！ 

 
 西田議員に、心底感謝します。 
 どれだけの覚悟をもっていままで臨んでおられるか想像に難くない。 
  
 どのような場面が展開しても頭脳明晰！追及の手を緩めない！ 

 
 立派な方だ！  

 
 世の男が、西田議員と一丸となって戦えば日本軍は勝つ！ 

 
  CM 懐かしく何度もみました。ありがとうございます。 
 
 民主党支持団体のポスター、ポスティングに使わせて下さい。 

 
  毎日、居ても立ってもおれない心境。 
  
   

 

2011/12/07 13:49Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
内閣小幅改造の可能性－おやおや、また天皇陛下にご負担を＞＜それでなくても宮中行

事の多い時期なのに。 
そしてshiratamaさん、西田さんビデオレターの情報ありがとうございます。マスコミは意

地でも報道しないのでしょうか、あるいは内柴選手逮捕は、この国会質疑をカムフラージ
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ュするための煙幕かと勘繰りたくなります。 
それからyohkanさん、「あしたのドジョー」^^; 
内閣、と言うより日本国民度 下位決定戦といった気もしますね。 

 
問責関連でこう言うのを見つけました。 

http://jlab.ruru2.net/s/ruru1323228717773.jpg 
TBSの番組映像の一部のようですが、麻生政権時に 
「月刊誌で事実上の解散宣言をしたのに解散しないから問責」 
「総選挙で国民の信を問わないまま、三代にわたって総理のイスをたらい回し」 
ブーメラン、ブーメラン♪この当時は、早く政権取って売国して、シナ様朝鮮様の属国にし

たい！と意欲満々だったのでしょう。しかし現状は、国会であくせく言い逃れしては保身第

一の現状ですね。もう少しで足元すくえそうなのですが。 
あと、参院予算委員会委員長の外国献金情報も見つけましたので貼っておきます。 

http://www.soumu.go.jp/senkyo/seiji_s/seijishikin/contents/111130/005
9100033.pdf 
6ページ目に「アビック」とありますが、この代表者の谷川裕己男（ゆきお）氏とは 
氏名 鄭 幸男 （チョン・ヘンナム）谷川裕己男（たにがわ ゆきお）  
生年月日 1941年3月15日  
現住所 東京都在住  
本籍 大韓民国 慶尚南道昌寧郡都泉面一里  
出身校 兵庫県津名郡北淡町立富島中学校 1956年3月卒業  
http://yukiotei.com/profile/index.html  
会社概要｜株式会社 アビック  

http://www.abic-corp.jp/page_gaiyou.html  
 
民主党議員全員問責でもいいですね、まさに前代未聞ですが。 

 
「クリスマス・イブ」懐かしいです(^^) 
日本におけるクリスマスのスタンダード・ナンバーですね。  

2011/12/07 14:24

Commented by 花うさぎ さん 

To kintaponteさん こんにちは。 
 

貴重なご意見、ありがとうございます。 

 
>少々煙たがられても、人に会うときは必ずこの話をしています。 
 
なるほどですね～。 

 
＞花うさぎさんのこちらも含めて、お勧めブログも紹介しています。皆さん、勝負はここか

らです。がんばりましょう。 

 
これはありがとうございます。 

 
個人的には、あわせてテレビの不視聴、新聞の不買キャンペーンをやりたい気持ちです。

 
こんな偏向メディア、貴重なお金を出す価値がない、「見ない、買わない、払わない」の三

ない運動ですが。 

 

2011/12/07 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん こんにちは。 
 
>上から下まで反社会的勢力との繋がりが有り、まるで犯罪政党で有る。 
 
もっと日本国民にこの事実を知らせたいです。 

 
>しかし、マスコミは報道をしない。日本全体が目に見えない異常な言論統制下（意図的

な）にあるかのような感じすら有る。 

 
現在は日本有史以来の国難でしょうね。  

 

2011/12/07 14:28Commented by 花うさぎ さん 
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To shiratamaさん こんにちは。 
 
>昨日の「銀髪の狼」こと西田昌司議員の追及、いつにもまして冴えていまし

たね。更にほれぼれしました。 

 
はい。「銀髪の狼」って素敵なネーミングですね。 

 
>以上おしらせまで。 
 
情報ありがとうございます。とりあえずやってみました。不都合があったら言って下さい。  

 

2011/12/07 14:30

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 

>西田議員の野田、蓮舫などに追求している時、何故か動悸が激しくなりました。 
 
動機が激しくなると言うより、気合いが入って「いけ、いけ！」という感じでした(^^；。 
 
>いやー、歌は知ってますが、動画と一緒に聴くと、いい年して、涙腺が緩む6:02分でし

た。 高です。有り難う御座いました。 

 
懐かしいですよね。皆さん、若くて可愛いし(^^)。 

 

2011/12/07 14:32

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 

>缶はサヨクと判っていたのでまだしもですが、ある意味、この野狸はそう見えなくしてい

るところから悪質度が大ですね。 

 
そうなんですよ、昔は保守の仮面をかぶっているので許せないです。 

 
>サンケイまでもがこの素材を扱っていないことには私も失望しています。 
 
はい、届いた朝刊を繰り返しチェックしたのですが？ 

 
>でも残念ながら、どうやら執行猶予取消の方向かもしれません。 
 
う～ん。 

 
>山下達郎のクリスマスイブ♪、１２月に入って、夜ＰＣで作業をするときWMPを起動させ

てBGMでかけています。結構効率が上がるんですよね^^； 
 
へえ～、そうでしたか(^^)。  

 

2011/12/07 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
またまたポスターお借りしました(--)。 
 
>堂々と活動し、現政権与党にがっちり食い込んじゃってるのだから恐ろしい話です。 
 
本当ですね～。もっと多くの日本人にして欲しい重大事実ですね。 

 
>JR東海のCMいいですね。何だかうるうるしちゃいますよ。山下達郎のクリスマスソング

が流れると、ああ今年も師走ですねえ。 

 
はい。かなり昔のCMですが、ソフトバンクの犬のCM見るよりよほど心が落ち着きます(^
^)。 

 

2011/12/07 14:37Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん こんにちは。 
 
>質問内容は是非リンク先でどうぞご覧ください。 
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>というのも、ブログの片山さつきさん、べっぴんですよ！ 
 
おお～情報感謝です。 

 
片山議員の写真は少し前に掲載したものが私は好きですね(^^)。 
 
http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2514330/  

2011/12/07 14:39

Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 

> 立派な方だ！  
> 世の男が、西田議員と一丸となって戦えば日本軍は勝つ！ 
 
はい。皆でもっともっと応援しましょう。 

 
>CM 懐かしく何度もみました。ありがとうございます。 
 
気に入ってくれてありがとうございます。 

 
>民主党支持団体のポスター、ポスティングに使わせて下さい。 
 
PDFファイルから印刷してガンガン拡散して下さいね。 
 
>毎日、居ても立ってもおれない心境。 
 
いや～実感しますよ。  

 

2011/12/07 14:45Commented by iza0032 さん 

花ウサギ様、ｔとｎ（ｎはレンホーの付き合い相手覚せい剤）ｔは極左。と伺っております

が・・・。 

 
この極左の男。一度も働かないで何処から･･･天から降ってきたんですかね。原口にはト

ータル1000万以上の金が廻ってる。どこから・・・いずれ明らかになるでしょうが・・・中共

からでしょうね。昔から極左には中共から金が入ってますから。 
原口ラグビーボール（サッカーボール）は何処へでも繋がる尻軽男ですね。 

 

2011/12/07 14:47Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさんこんにちは。 
 
>氏名 鄭幸男（チョン・ヘンナム）谷川裕己男（たにがわ ゆきお） 
 
これは貴重な情報ありがとうございます。谷川裕己男というのは通名ですか？それとも帰

化した日本人の名前？ 

 
通名なら決定的でしょう(^^)。 
 

 

2011/12/07 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>ｔは極左。と伺っておりますが・・・。 
 
はい。でも人を殺して山中に遺体遺棄だと暴力団も真っ青でしょう。 

 
>昔から極左には中共から金が入ってますから。 
 
普通はそう考えちゃいますよね。 

 
>原口ラグビーボール（サッカーボール）は何処へでも繋がる尻軽男ですね。 
 
これも松下政経塾でしたね(^^；。  
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2011/12/07 18:32Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
昨日の西田議員の質問はさすがでした。もうこれで民主党が単なる左翼集団

であることは明らかですね。 
隣に座っている三原順子議員の表情もかなりいいですよ。 
それに比べて、レンホーのブチぎれ顔と山岡のうろたえぶり、笑えるようで笑えませんね。 

 
JR東海のクリスマス・エクスプレスのCMいいですね～。懐かしい！ 
そうしたら、このCMも是非見て欲しいですね。 
「祝！九州 九州新幹線全線開CM１８０秒 」 
http://www.youtube.com/watch?v=UNbJzCFgjnU 
日本っていいな、日本人っていいなって心から思えるCMです。  

 

2011/12/07 18:39

Commented by tamakura さん 

貴ブログの奮闘に敬意を表します。 

 
吐き気がするほどの現政権の体たらくですが、それを恥知らずにも支える 

マスメディアは 早犯罪者集団と言っていいでしょう。私はまず読売新聞 
の購読をやめました。世間一般には、読売はまあ中立的だろうと誤解して 
いる向きが多いかと思いますが、現在の政権を強力に支えているのはむしろ 
読売リードの報道ネットワークでしょう。朝日のバカさ加減は周知のことで 
シンパかおりこうさん気取りしか読まない害悪垂れ流し新聞なので話しに 
なりません。いまや、特に読売の不買を訴えるしか一般層に現状の危険さを 
浸透させる方法はないのではないでしょうか。まず読売を叩く。まさに 
巨人のおごりを叩き潰すべきです。毎日を含めて、引っ張っているのは 
読売かと思います。トップはお手手つないでいます。帆身売り不買の環を 
広げましょう。 

 

 

2011/12/07 18:40

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは、返信ありがとうございます。 

 
>谷川裕己男というのは通名ですか？それとも帰化した日本人の名前？ 
 
本籍が大韓民国と言うことは、恐らく在日で通名ではないかと思われます。 

 
それから例の「がんばろう日本」の公式サイトでしょうか、故永田氏や、今の閣僚がぞろぞ

ろと登場します。 

http://www.ganbarou-nippon.ne.jp/diary/diary03.html 
スクロールダウンして行くと「第17回 千葉・戸田代表を囲む会」というのがあり、「野田佳

彦・衆院議員」の顔写真がありますね。 
さらにその下の「03年度望年会 総選挙の総括と参院選に向けて」ここには 
手塚仁雄議員、いやもう、胡散臭そうな顔触れがぞろぞろ出て来ます＞＜ 
その一方で、今日の憲法審査会にも西田議員が出席されていました。 

http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 
実は私もまだきちんと見ていないのですが^^;自民党とたち日の出席者は以下の通りで

す。 
磯崎陽輔議員（15分ごろ） 
西田昌司議員（22分30秒ごろ） 
佐藤正久議員（40分ごろ） 
宇都隆史議員（51分ごろ） 
山谷えり子議員（1時間2分30秒ごろ） 
藤井孝男議員（1時間15分ごろ）、藤井氏に続いて古川俊治議員 
福島みずほ議員も出席していました。この方も「ぶれない」人ではあります。  

 

2011/12/07 19:41Commented by pioneer48 さん 

今日西田議員の永田町の事務所に℡して、いつもの胸のすく活躍を称賛し、 

 
「身辺へのお気配りは、特に京都に帰られた時は御十分に・・・」 
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と言って置きました。 

 
 
腹立つ話ばかりなので、たまにはホンのちょっとだけ笑える話を。 

 
良く官邸内で記者がマイクを総理に突き出し大声で質問しますが、 
時々、「そんな事を質問したって答えるはずも無いだろう！」という 
ような下らない質問もあります。 

 
記者「ソーリ、ソーリ、○○の件についてどう思われますか？」 
（案の定、野田はあのラグビーボールのような面をブッとさせて） 
野田「・・・・・・・・・・・・・・・」と成り、記者団の前を 
通り過ぎて行きます。 

 
 
似たような場面を見ました。 
記者「内柴さん、内柴さん、淫行ってどんな事をしたんですか？」 

 
内柴「・・・・・・・・・」 

 
（する事は一つしか無いのに・・・） 

 
 

2011/12/07 20:29

Commented by katachi さん 

蓮舫って元は何人か解らんが、親が帰化したからって従う必要なかったはず

だ。 
反日に帰化して貰わんでも良かったのに迷惑な話しだ。 

とても日本人のメンタリティーなど持ち合わせて居ない。 
何処の馬の骨とも付かぬ人間が民主には多すぎる。 
信頼できない人種の坩堝と言って良い。 
自民も攻め手を変えなければ、正攻法では術無いと思われます。 

 

2011/12/07 21:39

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
以前のエントリーに、書き込みましたが！  

 
 
私が、さいたま市立図書館に蔵書購入のリクエストを出した☆ 
チャック・ダウンズ『ワシントン北朝鮮人権委員会拉致報告書』自由社が☆☆ 
利用可能となりました☆☆☆ 
既に、予約も何件か入っていますよ(^^)v  
 
 
ところで、ＪＲ東海のクリスマスエクスプレスＣＭですが！  
懐かしいですね(-@∀@)  
私は、山下達郎のクリスマスイブが流れると☆  
『ああ、今年も１２月になったか。』と感じますね☆☆  

 

2011/12/07 21:51Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
今日は、知人の御通夜で、今帰りました。 
お寺での、葬儀、久しぶりです。 
やはり、会館より、お寺がいいですね。 
久しぶりにあった、知人の県議に、次は、国会やなあといいますと「、 
いやええわ国会議員になると、嘘ばっかり言わなあかんから、ならへんわ」と、おお、ノダ

フィー率いる詐欺政権のことだと、納得しました。これからは、子供には、自分の好きな道

すすめばいいが、道をはずして、国会議員にだけはなるなよと、行って聞かせる時代にな

っていくのでしょうか。 
なさけないですね。 
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我々が、子供の模範となるべきなのに、せめて、自分の孫には 
言いたくないですね。  

2011/12/08 00:12

Commented by allco さん 

民主の目標は日本解体売国と明確だが、自民党の目標が無い。 

 
一川の後に北沢？だの、谷垣氏の後に町村だの？、勉強会好き石破に若手

が集結だの、日本派保守立国の姿勢が無い。 

 
「反東電」や「反原発」がうるさい!それを言うなら「反政府」だろ!! 
ロシアと朝鮮が日本海の水質検査をするって？お前達の国の水道水が 
よっぽど不浄じゃ!鳩が金持って飛んだのか？ 
 
泥棒どもは日本海から出て行けよ!呼んで無いぞ!  

 

2011/12/08 00:51

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ＞TPPで国民生活崩壊 
 
 TPPに関しては、中野剛志、東谷 暁、三橋貴明三氏のデマに騙されて反対

してゐる人達が多過ぎます。 
 ISD条項は嘗てのスーパー301条発動の様な日本企業叩きを防ぐのに欠かせない物

です。 
 http://kongoshinryo.jpn.org/static/tpp_isd.html 
 http://kongoshinryo.jpn.org/static/tpp_monkey.html 
 
 TPPによつて国民皆保険制度が崩壊すると云ふのも嘘。 
 http://kongoshinryo.jpn.org/static/tpp.html 
 
 TPP反対派の多くが参照してゐる『サルでも分かるTPP』 http://luna-organic.org/
tpp/tpp.html も出鱈目ばかり。 
 http://kongoshinryo.jpn.org/static/tpp_monkey_true.html 
 
 紹介したサイトでも触れられてゐる様に、TPPで困るのは漁業補助金の原則禁止です。 
 http://www.iwate-np.co.jp/ronsetu/y2011/m11/r1109.htm 
 
 TPPに反対するもしないも各人の自由ですが、デマに煽られるのは避けませう。   

 

2011/12/08 00:58Commented by coolhorse さん 

西田議員の暗黒献金問題の追及は見事です。次こそは、民主政権の心臓を撃ち抜ける

はずです。 
それにしても、極左からカネをもらっているとは、枝野が旧国鉄労組とズブズブだったとい

うのは知っていたのですが、これだけ多くの議員がズブズブとは、さすが民主ですね。

我々の(負の)期待を裏切りません。 
さっさとこいつらの悪事を暴いて、正義の鉄槌を下したいものですね。  

 

2011/12/08 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To Bushidou-Japanさん おはようございます。 
 
>昨日の西田議員の質問はさすがでした。もうこれで民主党が単なる左翼集団であること

は明らかですね。 

 
御意！ 

 
>隣に座っている三原順子議員の表情もかなりいいですよ。 
 
意外と美人なんですね(^^)。 
 
>「祝！九州 九州新幹線全線開CM１８０秒 」 
 
はい。私もこれは何回も見ました。今年の傑作かも知れませんね。 

 

 

2011/12/08 09:34Commented by 花うさぎ さん 
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To tamakuraさん おはようございます。 
 
>現在の政権を強力に支えているのはむしろ読売リードの報道ネットワークで

しょう。 

 
これはその通りですね。私も読売は契約期間が終了したら切るつもりです。 

 
＞トップはお手手つないでいます。帆身売り不買の環を広げましょう。 

 
御意！ナベツネ追放、読売不買ですよ。  

 

2011/12/08 09:37

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>本籍が大韓民国と言うことは、恐らく在日で通名ではないかと思われます。 
 
じゃあ、完全に「アウト」じゃないですか？西田事務所に教えないと。 

 
>それから例の「がんばろう日本」の公式サイトでしょうか、故永田氏や、今の閣僚がぞろ

ぞろと登場します。 

 
ちらっと拝見しましたが、これは民主党解体でないと収まらないですね。 

 
>実は私もまだきちんと見ていないのですが^^;自民党とたち日の出席者は以下の通り

です。 

 
おお～情報感謝です。時間を見付けて拝見します。 

 

2011/12/08 09:38

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>「身辺へのお気配りは、特に京都に帰られた時は御十分に・・・」 
>と言って置きました。 
 
ありがとうございます。本当にそれが心配です。 

 
>（する事は一つしか無いのに・・・） 
 
がははははは(^^；。  

 

2011/12/08 09:40Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>とても日本人のメンタリティーなど持ち合わせて居ない。 
 
心は台湾よりも支那中共でしょうね。 

 
>自民も攻め手を変えなければ、正攻法では術無いと思われます。 
 
いまの執行部を代えることですよ、まず。  

 

2011/12/08 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>利用可能となりました☆☆☆ 
>既に、予約も何件か入っていますよ(^^)v  
 
おお～ありがとうございます。私も入手済みなのですが、読んでいる時間がありません。 

 
>私は、山下達郎のクリスマスイブが流れると☆  
>『ああ、今年も１２月になったか。』と感じますね☆☆ 
 
はい。いまの若い世代は知らないでしょうが、これは一世風靡したシリーズでしたね。  
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2011/12/08 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
＞やはり、会館より、お寺がいいですね。 

 
それはご苦労様でした。 

 
>子供には、自分の好きな道すすめばいいが、道をはずして、国会議員にだけはなるな

よと、行って聞かせる時代になっていくのでしょうか。 

 
情けないですが、冗談ではなくなりそうですね。 

 
いつもいろいろご協力感謝です(--)。  

 

2011/12/08 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>ロシアと朝鮮が日本海の水質検査をするって？お前達の国の水道水が 
>よっぽど不浄じゃ!鳩が金持って飛んだのか？ 
 
本当に「何を言うか！」ですね。 

 
>泥棒どもは日本海から出て行けよ!呼んで無いぞ! 
 
それですよ、それ！  

 

2011/12/08 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>TPPに関しては、中野剛志、東谷 暁、三橋貴明三氏のデマに騙されて反対してゐる人

達が多過ぎます。 

 
じゃあ、私もその一人かな？ 

 
>TPPに反対するもしないも各人の自由ですが、デマに煽られるのは避けませう。 
 
ところで、推進派って具体的な中身をチェックしたことがありますかね？ 

 
国民皆保険が潰れるって反対派が心配しているなら、推進論者はアメリカの中心人物に

あって取材して、「アメリカはTPPで日本の保険市場には一切手を出さないと誓う」とか言

質を取ったらどうですかね～。 

 
マスコミはそういう報道を何もしてませんよ？政府はウソばかり？今の政府は信用於けま

すか？  

 

2011/12/08 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>さっさとこいつらの悪事を暴いて、正義の鉄槌を下したいものですね。 
 
大賛成。 

 
もうこの事態は「世が世なら…」の段階ですよ。 

 

2011/12/08 10:53Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>じゃあ、私もその一人かな？ 
 
 その通りですね。 

 
 貴方の反論は反論になつてゐませんよ。紹介したブログでは、豊富な一時資料を駆使
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して中野氏達の出鱈目を論証してゐます。貴方が飽くまでも中野氏達を支持するのであ

れば、当該ブログに目を通して論駁するのが筋でせう。それをしないのなら、残念ながら

貴方もTPPに関しては「アレな人」と云はざるを得ません。 
 
〔以下引用〕 

 
ＴＰＰのアレな人  

 
・自己の主張の根拠を問われても無視。 
・訴えられる制度の存在がけしからんと言う。（日本の裁判制度もけしからんのか？） 
・根拠もなくアメリカに有利と決めつける。 
・根拠もなく自国の制度を自国民が決められなくなると言い張る。 
・医薬品・医療機器の市場開放と公的医療保険の自由化の区別がつかない。 
・透明化と主権侵害の区別がつかない。 
・ＴＰＰに参加すれば自国の制度を自国民が決められなくなると言いながら、ＴＰＰ参加前

に条約の批准を国民が決められないと言う。（参加前から日本の国会が外国の傀儡なら

参加を恐れる理由が何もない） 
・経済の話をしているのに、経済と関係ないことを持ち出す。 
・米国の要求事項とＴＰＰの内容の区別がつかない。 
・公開された英文を日本語に翻訳しないことを隠蔽と言う。 
・民主党は米国の言いなりだから危険と言いながら、日本の政権交替まで米国が時間を

稼ぐと言う矛盾。 

http://kongoshinryo.jpn.org/static/tpp_literacy.html  

2011/12/08 11:40

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

キラーＴ細胞さん、こんにちはm(__)m。  
 
 

人間言うだけなら(笑)、誰でも出来ますが(笑)  
 
 
では、もし日本がＴＰＰに参加して問題が発生したら(嘲)？  
または、日本国と☆ 
日本人が☆  
損害を受けたら(蔑)？ 
 
 
その場合、貴殿はどのように責任を取るおつもりでしょうか(－＿－メ)？  
 
 
私が貴殿の立場なら、自決して★国家と☆国民に対し☆、お詫び申し上げますねm(__)
m！  

 

2011/12/08 12:42Commented by allco さん 

自衛国防放棄した日本国は、勝ち負け云々、取引云々の前から 
負けてるんですよ↑ 
国際競争や外交にまる裸の日本は戦後、問題が生じっ放しですけどね。 

 
 
責任は求める前に、己が引き受けた現実に己が取り組む! 
 
>私が貴殿の立場なら、自決して★国家と☆国民に対し☆、お詫び申し上げますねm(_
_)m！ 
 
日本派保守に喧嘩売ってるのか？靖国神社で勉強して来い! 
 
 
 

 

2011/12/08 13:40Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさんへ。  
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私は、靖国神社の参拝と☆遊就館の参拝は☆ 
毎年欠かしませんが☆何か？  

 
 
何か、興奮しているようだが(笑)。  
冷静になっていただけませんか↑？  
それとも貴女は、陸軍の至宝と呼ばれた☆軍務局長の永田鉄山中将を☆斬殺した(－＿

－メ)相澤三郎陸軍中佐ですか？ところで、熊本や☆福岡県久留米と☆並んで、陸軍の

師団で☆３強と呼ばれた☆第５師団(通称、鯉兵団)を☆、広島県民である貴女は勿論ご

存知ですよね？ 
私は埼玉県民ですが、日本の軍事史に☆燦然と光る☆広島師団と☆所属した広島県民

を☆高く評価するものですm(__)m。 
 
 
それと、ＴＰＰについて貴女は、キラーＴ細胞さんと(笑)同意見ですか？  
 
 
それならば、私は花うさぎさんの意見に☆  
全面的に同意です☆(^^)v 

2011/12/08 14:28

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

×遊就館の参拝  
 
 

○遊就館の拝観  

 
 
失礼しましたm(__)m  

 

2011/12/08 14:53Commented by allco さん 

私の勘違いでしたのね。他所様の家でごめんなさい。  

 

2011/12/08 15:15Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
あちこちアドレスを示されても読んでいる時間もエネルギーもありません。 
TPPの議論がしたかったら三橋さんのブログにどうぞ。 
 
私の考えは11.11のエントリーで示したとおりで変わっていません。 
 
で、貴方のブログはエントリーしないのですか？ 

 
 

 

2011/12/08 15:42Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To allcoさん。  
 
 
分かって下されば☆ 
私は、結構です☆ 

 
 
今後も、貴女の活躍を☆ 
期待します(^^)v  

 

2011/12/08 20:46Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
 
矢張り、キラーＴ細胞とやらは(笑)  
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敵前逃亡したようですね(爆笑)  2011/12/08 23:51

Commented by deliciousicecoffee さん 

蓮舫を奈落の底に突き落としたいです。 
がんばれ！西田！   

2011/12/09 22:24Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

腰抜けで(笑)  
 
 
臆病者の(笑)  
 
 
キラーＴ細胞は(笑)  
 
 
どこへ、敵前逃亡したんだ？(爆笑)  
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